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El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro : 
ñBuenas tardes. Muy buenas tardes integrantes del Honorable Ayuntamiento de Zacatecas 
Administración 2021 - 2024 sean Ustedes bienvenidos a esta segunda Sesión Ordinaria de 
Cabildo citada para el día de hoy 29 de octubre del año 2021. Si no tienen inconveniente le 
solicito a nuestra Secretaría de Gobierno la licenciada Gabriela Alejandra Rodríguez 
Rodríguez proceda con el pase de lista de asistencia para que en su caso podamos declarar 
la existencia de congregarnos para sesionarò. 
______________________________________________________________
____________________________________ __ ________________________  
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Lic. Gabriela Alejandra Rodríguez 
Rodríguez:  
ñCon su permiso Presidente, le rogamos a a todas y todos los presentes que tomen su lugar 
dentro de la mesa de Cabildo y a quienes no sean parte o integrantes de este  Cabildo le 
rogamos por favor guardar silencio para continuar con el desarrollo de la Sesión. Regidora 
Ruth. Gracias muy amables. Presidente, con su permiso y su instrucción Me permito tomar 
el pase de lista correspondiente. El Señor Presidente Municipal, Dr.  Jorge Miranda Castro; 
la Síndica Municipal,  T.A.E. Ruth Calderón Babún (Presente). Regidores: Lic. Luis Eduardo 
Monreal Moreno (Presente); Mtra. Ruth Dueñas Esquivel (Presente). L.E.M. Sergio 
Alejandro Garfias Delgado (Presente) M.A.C. Ma. Guadalupe Salazar Contreras (Presente); 
Lic. Oscar Alberto Martínez Rodríguez (Presente); L.E.M. Georgina Alejandra Arce 
Ramírez (Presente); Lic. Carlo Magno Lara Muruato (Presente); Lic. Darinka Exiquia de 
León Pérez  (Presente); Mtro. Samuel Reveles Carrillo (Presente); C. Luzma Elizabeth 
Mellado Díaz ha presentado o justificante y en un momento más someteremos a votación 
su petición; Lic. Felipe Marín Reyes (Presente); LCP. María Guadalupe Leticia Márquez 
Velasco (Presente); M.V.Z. Ma. Lourdes Delgadillo Dávila (Presente); y Lic. María Salma 
Sarahí Cruz Ávila (Presente). Le informo a esta Honorable Asamblea que  son un total de 16 
asistencias con derecho a voz y voto, por lo tanto, Presidente le informo que existe quórum 
legal para sesionarò. 
______________________________________________________________
___________________________________ __ ________________________  
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro : 
ñMuchas gracias Secretaria. Con fundamento en lo dispuesto por los Artículos 115 de la 
Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos; 119 fracción XI y XII de la 
Constitución Política del Estado Libre y Soberano de Zacatecas, 47 y 48 fracción I; 50, 51, 
52, 80 fracción II, 86 fracción I y 100 fracción I y II de la Ley Orgánica del Municipio del 
Estado de Zacatecas y 12 fracción I, 16 fracción I, 17, 30, 31 y 34 del Reglamento Interior 
del Honorable Ayuntamiento de Zacatecas, se inicia esta Segunda Sesión Ordinaria de 
Cabido y se declaran válidos todos los acuerdos que en ella se tomen. Por favor Secretaría 
dé cuenta a los integrantes de este Honorable Cabildo del Orden del Día que se propone 
para la presente Sesi·nò. 
_________________________________ __ ___________________________  
_________________________________ __ ___________________________  
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_________________________________ __ ___________________________  
_________________________________ __ ___________________________  
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Lic. Gabriela Alejandra Rodríguez 
Rodríguez:  
ñClaro que sí Presidente, siguiendo su instrucción , sin embargo antes, me permito 
comentar que la Regidora Luzma Elizabeth Mellado Díaz ha solicitado su incorporación a 
esta Sesión de Cabildo por la vía virtual, toda vez que presenta un justificante médico que le 
impide  estar físicamente en este recinto. Así que Presidente sí  me lo permito sometemos a 
consideración de las y los integrantes del Cabildo, la asistencia virtual de la Regidora en 
comento, no se tomará votación, únicamente lo haremos por consenso ¿El Honorable 
Cabildo está de acuerdo en que se tome la asistencia virtual de la Regidora Luzma Elizabeth 
Mellado D²az?ò.  
_________________________________ __ ___________________________  
_________________________________ __ ___________________________  
 
La C. Regidora, M.V.Z. Ma. Lourdes Delgadillo Dávila:  
ñEso se vio en una sesi·n anterior (Inaudible)ò. 
_________________________________ __ ___________________________  
_________________________________ __ ___________________________  
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La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Lic. Gabriela Alejandra Rodríguez 
Rodríguez:  
ñSin embargo lo que comentamos en la Sesión pasada, es que iba a depender del caso en 
concreto, es un tema de salud lo que ella argumenta. El consenso es entonces en sentido 
afirmativo de acuerdo. Entonces estamos por presente damos represente a la Regidora 
Luzma Mellado Díaz y se incorpora a esta Sesión la Regidora María Salma Sarahí Cruz 
Ávila, con lo cual comentamos una lista de 16 personas integrantes. Ahora bien si así me lo 
permite señor Presidente, daré cuenta del Orden del Día propuesto para la presente Sesión: 
 
1).  Pase de lista de asistencia, y en su caso, declaración de Quórum Legal para Sesionar. 
 
2). Análisis, discusión y en su caso, aprobación del Orden del Día propuesto. 
 
3). Lectura de correspondencia. 
 
4). Análisis, discusión y en su caso, aprobación del dictamen que presenta la Comisión 
Edilicia de Hacienda Pública y Patrimonio Municipal, referente a la aprobación de 
transferencia del presupuesto de la Sindicatura Municipal unidad (130), por la cantidad de 
$1,500,000.00 (Un millón quinientos mil pesos 00/100 M.N.), de la part ida 4411 
denominada ñayudas socialesò, fuente de financiamiento 111 (Recursos propios), tipo de 
gasto 1, para transferirse a la Secretaría de Servicios Públicos Municipales unidad (530), a 
la partida 2461-1, fuente de financiamiento 111, proyecto 304003, justificaci·n ñcompra de 
luminarias.  
 
5). Análisis, discusión y en su caso, aprobación del dictamen que presenta la Comisión 
Edilicia de Hacienda Pública y Patrimonio Municipal, relativo a la determinación de 
exención de pago del impuesto predial, sobre el inmueble ubicado en avenida González 
Ortega sin número de la comunidad Benito Juárez de este municipio de Zacatecas, Zac., 
con clave catastral 560701026002, con una superficie total de terreno de 5,391.89 metros 
cuadrados, el cual ha sido utilizado por este mismo municipio para fines de uso común 
propios de la comunidad referida. 
 

 
6) . Análisis, discusión y en su caso, aprobación del dictamen que presenta la Comisión 
Edilicia de Hacienda Pública y Patrimonio Municipal, re ferente  al proyecto de la Ley de 
Ingresos para el Ejercicio Fiscal 2022. (Modificación  a solicitud de la Síndica Municipal, 
T.A.E. Ruth Calderón Babún) 
 
7 ) .  Asuntos Generalesò. 
______________________________________________________________
____________________________________ __ ________________________  
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro : 
ñMuchas gracias Secretaria. Le solicito respetuosamente consulte a los integrantes de este 
Honorable Cabildo si es de aprobarse el Orden del Día propuesto para la presente Sesión o 
si existe alg¼n ajuste al mismoò. 
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______________________________________________________________
____________________________________ __ ________________________  
 
La C. Secretaría de Gobierno Municipal, Lic. Gabriela Alejandra Rodríguez 
Rodr íguez:  
ñClaro que s² Presidente,  Señoras y Señores integrantes del H. Cabildo de Zacatecas, se les 
consulta si es de aprobarse el Orden del Día propuesto para la presente Sesión o bien existe 
alguna propuesta de modificación al mismo. Se registra la Síndica Municipal ¿Alguien 
m§s? Tiene el uso de la voz se¶ora S²ndicaò. 
______________________________________________________________
____________________________________ __ ________________________  
 
La C. Síndica Municipal, T.A.E. Ruth Calderón Babún:  
ñBuenas tardes a todos con su permiso Señor Presidente, compañeras Regidoras, 
Regidores,  Secretaría de Gobierno. Yo quiero según el artículo 32 del Reglamento Interior 
de este Ayuntamiento, hacer una modificación en Orden del Día para presentar el dictamen 
de la Comisión de Hacienda Pública y Patrimonio Municipal referente al proyecto de la Ley 
de Ingresos para el Ejercicio Fiscal 2022. Sería cuánto señora Secretariaò. 
______________________________________________________________
__________________________________ __ __ ________________________  
 
La C. Secretaría de Gobierno Municipal, Lic. Gabriela Alejandra Rodríguez 
Rodríguez:  
ñClaro que sí. Entonces se pone a consideración de este Honorable Cabildo la adición del 
punto número 6).  Recorriendo Asuntos Generales el punto número 7).  Para el análisis 
discusión y en su caso aprobación del dictamen de la Comisión Edilicia de Hacienda de este 
Honorable Cabildo respecto de la iniciativa de la Ley de ingresos para el año 2022 de esta 
capital. Se le solicita entonces manifestar el sentido de su voto de manera económica con 
relación a la aprobación del Orden del Día propuesto con sus modificaciones. Aclarando 
pues que este punto lo presenta nuestra Síndica Municipal , insisto que pasar a hacer el 
punto número 6). y el número 7). De Asuntos Generales ¡quiénes estén a favor del Orden 
del Día propuesto. Le informo Presidente que este punto ha sido aprobado por unanimidad 
(Punto de Acuerdo Número AZ/49/2021)  
______________________________________________________________
____________________________________ __ ________________________  
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro : 
ñMuchas gracias Secretaria de Gobierno, le solicito por favor continúa con el desarrollo de 
la presente Sesi·nò. 
______________________________________________________________
____________________________________ __ ________________________  
 
La C. Secretaría de Gobierno Municipal, Lic. Gabriela Alejandra Rodríguez 
Rodríguez:  
ñClaro que sí. Si  alguna o algún integrante del Cabildo desea inscribirse en Asuntos 
Generales favor de manifestarlo en este momento. Se registró únicamente el Regidor a 
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Felipe Marín Reyes. Perdón, También el Regidor Samuel Carrillo Rebeldes. Gracias sería 
únicamente dos registros Señor Presidenteò. 
______________________________________________________________
____________________________________ __ ________________________  
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro : 
ñMuchas gracias Secretaria le solicito contin¼e con el desarrollo de la Sesi·n, por favorò. 
______________________________________________________________
____________________________________ __ ________________________  
 
La C. Secretaría de Gobierno Municipal,  Lic. Gabriela Alejandra Rodríguez 
Rodríguez:  
ñMuy  bien. Informo al Honorable Cabildo que el siguiente punto del Orden del D²a es el 
número 3). Lectura de correspondencia. Doy cuenta que en la Secretaría de Gobierno se 
recibió un oficio signado por la Regidora Georgina Arce Ramírez, mediante el cual la forma 
Pleno de este Ayuntamiento que en fecha 4 de octubre del año en curso, en la Casa 
Municipal de Cultura se llevó a cabo la Instalación formal de la Comisión Edilicia de 
Igualdad de Género. Es cuánto de correspondencia recibidaò. 
______________________________________________________________
____________________________________ __ ________________________  
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro : 
ñMuchas gracias Secretaria le solicito respetuosamente continúe por favor con el siguiente  
punto del Orden del D²aò. 
______________________________________________________________
____________________________________ __ ________________________  
 
La C. Secretaría de Gobierno Municipal, Lic. Gabriela Alejandra Rodríguez 
Rodríguez:  
ñClaro que sí Presidente. Informo al Honorable Cabildo que el siguiente punto del orden 
del día es el número  4). Análisis, discusión y en su caso, aprobación del dictamen que 
presenta la Comisión Edilicia de Hacienda Pública y Patrimonio Municipal, referente a la 
aprobación de transferencia del presupuesto de la Sindicatura Municipal unidad (130), por 
la cantidad de $1,500,000.00 (Un m illón quinientos mil pesos 00/100 M.N.), de la partida 
4411 denominada ñayudas socialesò, fuente de financiamiento 111 (Recursos propios), tipo 
de gasto 1, para transferirse a la Secretaría de Servicios Públicos Municipales unidad (530), 
a la partida 2461-1, fuente de financiamiento 111, proyecto 304003, justificaci·n ñcompra 
de luminariasò. 
______________________________________________________________
____________________________________ __ ________________________  
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro : 
ñSe le concede el uso de la voz a nuestra Síndica Municipal Licenciada Ruth Calderón 
Babún Presidenta de la Comisión Edilicia de Hacienda Pública y Patrimonio Municipal 
para que nos haga favor de darnos cuenta del dictamen correspondienteò. 
______________________________________________________________
____________________________________ __ ________________________  
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La C. Síndica Municipal, T.A.E. Ruth Calderón Babún:  
ñCon su permiso señor Presidente, compañeras, compañeros: 
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______________________________________________________________
____________________________________ __ ________________________  



                                                                

                           ACTA 07 (PRESENCIAL) 
                                                     SESIÓN ORDINARIA 0 2 

                                                       FECHA: VIERNES 29 DEOCTUBRE DE 2021 

 
 

16 
 

El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro : 
ñMuchas gracias Síndico Municipal le solicito respetuosamente a la Secretaría de Gobierno 
verifique si algún integrante del Cabildo desea intervenir y que tome la lista de las 
participacionesò. 
______________________________________________________________
____________________________________ __ ________ ________________  
 
La C. Secretaría de Gobierno Municipal, Lic. Gabriela Alejandra Rodríguez 
Rodríguez:  
ñClaro que sí Presidente, con mucho gusto, Regidores, Regidoras ¿Alguien desea intervenir 
en este punto del Orden del Día?  Muy  bien la Regidora Ma. Lourdes Delgadillo Dávila se 
cierran las participaciones. Adelante Regidoraò. 
______________________________________________________________
____________________________________ __ ________________________  
 
La C. Regidora, M.V.Z. Ma. Lourdes Delgadillo Dávila:  
ñGracias Secretaria, con su permiso señor Presidente, Síndica Municipal,  compañeras 
compañeros. Únicamente para solicitar estoy de acuerdo con la Transferencia, pero 
solicitar que se nos pudiera exhibir a la brevedad o mandar una copia de la suficiencia 
presupuestal para poder procesar este acuerdo sin ningún problema. Es cuando graciasò. 
______________________________________________________________
_____________ _______________________ __ ________________________  
 
La C. Secretaría de Gobierno Municipal, Lic. Gabriela Alejandra Rodríguez 
Rodríguez:  
ñSeñora Síndica Municipal  delante por favorò. 
______________________________________________________________
____________________________________ __ ________________________  
 
La C. Síndica Municipal, T.A.E. Ruth Calderón Babún:  
ñSí con todo gusto este Regidora, tengo las transferencias gente más que la suficiencia 
presupuestal una vez aprobado por este Cabildo, este nos la va a dar Tesorería si le sirve les 
puedo dar una copia de los movimientos que hicimos para darle suficiencia a la partida y 
transferir el recurso. Sí, ser²a cu§ntoò. 
______________________________________________________________
____________________________________ __ ________________________  
 
La C. Secretaría de Gobierno Municipal, Lic. Gabriela Alejandra Rodríguez 
Rodríguez:  
ñBien, en virtud de no existir m§s participaciones Presidente, cerramos este apartadoò. 
______________________________________________________________
____________________________________ __ ________________________  
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro : 
ñMuchas gracias Secretaria, le solicito por  favor proceda a tomar la votación de manera 
econ·mica respecto al punto del Orden del D²a que nos ocupaò. 
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______________________________________________________________
___________________________________ ___ ________________________  
 
La C. Secretaría de Gobierno Municipal, Lic. Gabriela Alejandra Rodríguez 
Rodríguez:  
ñClaro que s². Se¶oras y  y se¶ores integrantes del Honorable  Cabildo de Zacatecas, se les  
solicita manifestar el sentido de su voto  de manera económica, respeto  al punto número 
4). Análisis, discusión y en su caso, aprobación del dictamen que presenta la Comisión 
Edilicia de Hacienda Pública y Patrimonio Municipal, referente a la aprobación de 
transferencia del presupuesto de la Sindicatura Municipal unidad (130), por la cantidad de 
$1,500,000.00 (Un m illón quinientos mil pesos 00/100 M.N.), de la partida 4411 
denominada ñayudas socialesò, fuente de financiamiento 111 (Recursos propios), tipo de 
gasto 1, para transferirse a la Secretaría de Servicios Públicos Municipales unidad (530), a 
la partida 2461-1, fuente de financiamiento 111, proyecto 304003, justificaci·n ñcompra de 
luminariasò. ¿Quiénes estén a favor? Les preguntamos también, son 15 votos a favor de los 
presentes y a quién nos acompaña en sesión virtual le preguntamos el sentido de  su voto 
Regidora Luzma. Me repite por favorò. 
______________________________________________________________
____________________________________ __ ________________________  
 
La C.  Luzma Elizabeth Mellado Díaz : 
ñA favorò. 
_______________________________________________ _______________
____________________________________ __ ________________________  
 
La C. Secretaría de Gobierno Municipal, Lic. Gabriela Alejandra Rodríguez 
Rodríguez:  
ñLe informo Presidente que el punto de acuerdo  ha sido aprobado por unanimidadò.  
(Punto de Acuerdo Número AZ/50/2021)  
______________________________________________________________
____________________________________ __ ________________________  
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro : 
ñMuchas gracias Secretaria, le solicito respetuosamente continúe por favor  con el desahogo 
de la presente sesi·nò. 
______________________________________________________________
____________________________________ __ ________________________  
 
La C. Secretaría de Gobierno Municipal, Lic. Gabriela Alejandra Rodríguez 
Rodríguez:  
ñClaro que s². El siguiente punto del Orden del D²a es el n¼mero: 5). Análisis, discusión y 
en su caso, aprobación del dictamen que presenta la Comisión Edilicia de Hacienda Pública 
y Patrimonio Municipal, relativo a la determinación de exención de pago del impuesto 
predial, sobre el inmueble ubicado en avenida González Ortega sin número de la 
comunidad Benito Juárez de este municipio de Zacatecas, Zac., con clave catastral 
560701026002, con una superficie total de terreno de 5,391.89 metros cuadrados, el cual 
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ha sido utilizado por este mismo municipio para fines de uso común propios de la 
comunidad referidaò. 
______________________________________________________________
____________________________________ __ ________________________  
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro : 
ñSe le concede el uso de la voz a nuestra Síndica Municipal Lic. Ruth Calderón Babún 
Presidenta de la Comisión Edilicia de Hacienda Pública y Patrimonio Municipal, para que 
nos d® cuenta del dictamen correspondienteò. 
______________________________________________________________
__________________ __________________ __ ________________________  
 
La C. Síndica M unicipal, T.A.E.  Ruth Calderón Babún : 
ñMuchas gracias señor Presidente, con su permiso compañeras, compañeros: 
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